

## 瑞穂町今昔写真ワークショップ

### 開催レポート

#### 開催概要

瑞穂町では高齢者福祉センター「寿楽」の改修工事に着手しています。改修後は、子どもから高齢者、子育て世代のだれもが利用できるに施設にリニューアルします。本施設では、高齢者のデジタルデバイド対策や多世代交流がテーマの一つとなっており、今後この施設で行うプログラムの検討や、多世代交流のあり方を検討するために、ICT を利活用したワークショップを実施しました。瑞穂町の昔の写真を持ち寄り、同じ場所の現在を撮影する「今昔写真」を作成し、Facebook グループにアップし、みんなで共有しました。

**日時** 令和 6 年(2024 年)2 月 17 日(土) 午後1時半～午後4時

**対象** 町内在住・在勤の方

**場所** 瑞穂町ふれあいセンター

**参加人数** 20名

**企画・運営** アカデミック・リソース・ガイド株式会社、面白法人力ヤック

#### プログラム

プログラム	時間	
施設の説明	5分	全体
ワークショップの説明	10分	全体
持ち寄った写真を共有して作戦会議	15分	グループ
【撮影班】写真のスキャン・現在の写真を撮影 【Facebook班】Facebookをやってみよう	80分	グループ
休憩	5分	-
撮影した投稿をアップする	15分	グループ
全体で共有	15分	全体
次回ワークショップの説明	5分	全体

## ワークショッ ップの様子

今回のワークショップでは、昔の瑞穂町の写真を持ち寄っていただき、昔の町の様子や、お祭りの様子など、懐かしい写真や今とは違う町の様子で、とても盛り上がっていました。古い写真の現在の様子を撮影しに行くと、昔のお店が移転していたり、周りの景色が変わっているため目的地を見つけられなかつたりと、その場所を探すこともゲーム感覚で楽しむことができました。70代以上の方には、Facebookへの写真のアップにチャレンジしていただきました。今回初めてFacebookをやってみたという方も多く、Facebookで「いいね」をしたり、コメントをつけたりと、積極的に取り組んでいました。

撮影した現在の写真と昔の写真を並べてFacebookにアップし、撮影した写真をみんなで大画面を見ながら感想を語り合いました。昔と今の写真を並べることで、世代を超えて町の変化や、昔の思い出を語ることができました。



### アンケートの感想※一部抜粋

- 楽しかったです。もっとたくさんの写真を見たいと思いました。
- 探して写真を撮るのが楽しかった。
- 貴重な写真を見ることができました。普段生活して見ている風景の今と昔が大分変化していることを発見できたのはとてもよかったです。
- はじめてFacebookを教えていただきました。
- Facebookの使い方がわかり良かった。

## 瑞穂町今昔写真

横本菓子店



他4人 全員が既読

いいね！ コメントする 送信

コメントを入力...

関谷種苗店



他7人 13 ◎

いいね！ コメントする 送信

コメントを入力...

時計台



他6人

コメント1件 全員が既読

いいね！

コメントする

送信

狭山橋



他4人

全員が既読

いいね！

コメントする

送信

吉野ガソリンスタンド50年代



パチンコ屋さん



他3人

全員が既読

いいね！

コメントする

送信

狭山池



他4人

全員が既読

いいね!

コメントする

送信